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針對BBS上同學反映校長在行政會議上指示

學生新聞

【記者李世清報導】有鑒於上學期機械系同學在BBS反映系上的選修課程過少的問題

，校長特別在第七十三次行政會議及教學行政革新研討會中強調，請全校各系所全面

檢討必選修學分的問題，在這一學期的教務會議或課程委員會中獲得結論，務期讓同

學有適當的選課空間，也要讓同學們能選到所希望修習的課程。 

 

上學期由於機械四蘇志偉同學曾在BBS的校長版上反映系上的選修課程開的過少，導

致每班選修人數高達上百人，教學品質低落。因此針對此點教務處特別召開一次會議

商討未來各系所必選修學分比例的問題。 

 

在此會議中教務長傅錫壬表示，由於現在是分系授課，因此各系所必修及選修學分的

比例大約是75%及25%。而從學校的硬體設備而言，由於學校教室不容易安排，因此

在課程的安排上也有所困難。 

 

另外，傅錫壬也指出同學對於選修課程定義的誤解。他表示不僅僅是系上所開的課才

算是選修課，通識課程以及各學院所開的共同科目也是選修課程的一種，只要大家有

興趣皆可以選修。 

 

但在此傅錫壬也特別要呼籲各系所不要太過於本位，跨系選修或是以學院為單位來選

修課程是未來發展的趨勢，各系所對於必選修的規定不要太過於嚴苛，如此學生也可

以利用剩下來的學分選修雖開在別系，但自己有興趣的課程。除此之外他也建議各系

所可以先透過學生意願的調查來預選系上將來要開的課程，這樣才不會造成資源的浪

費，而使開課人數因未達到標準而停開。 

 

針對教務長的回應，大傳二謝齡萱說：「系上開的課應該要有益於同學未來的發展

，各系不需要強制同學一定要選修系上的課，可以多承認一些在外系自由選修的課程

。」而資管四C的俞小玲同學則表示，雖然他們只有六學分的自由選修課程，但是如

果自己真的有興趣的話，不論系上是否真的有承認為畢業學分就不那麼重要了。


